

2025年2月10日

外来診療体制改革と他医療機関との連携について

当院では地域社会に開かれ、活用される病院を目指しております。このたび入院診療および地域医療の強化を行うため、令和7年4月1日より外来診療体制の改革を行うこととなりました。それに伴い、外来診療において待ち時間が長くなる可能性がありますので、下記の通り対応を行います。

土日診療しているところをご希望の方、遠方から当院まで通院していただいている方、その他転院を考えられている方におかれましては、患者様が通院しやすい医療機関をお選びいただき、その医療機関への外来診療をお願いしたいと考えております。紹介先のクリニック等との連携を強化し、入院等が必要な場合は当院で受け入れる体制を整えて参ります。患者様は安心して通院しやすい医療機関をお選びください。紹介状も丁寧に作成させていただきます。

まず初めに新しい医療機関へ予約をお取りいただき、主治医までご相談ください。(他医療機関の受け入れまでに待機期間がある可能性があります。どの医療機関にするか未定の場合も早めに主治医にご相談ください)

患者様にはご不便をおかけしますが、ご理解とご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

東北会病院

院長